
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長 崎 市 立 大 浦 中 学 校 

学 校 便 り  N O . ８ 

令和３年９月８日発行 

文責：校長 竹 市 保 男  

【１年生  ２学期  学級委員１－１  三浦咲太郎  君  、  小河原瑠夢  さん】  

１－２  萩原  光河  君  、  橋本玖留美  さん】  

１年代表：橋本玖留美  さん  

私の２学期の目標は三つあります。  

一つ目は、苦手の教科を克服することです。苦手な教科を勉強しているとき、なかなか集中

することができず大切なポイントを見逃していたり、うろ覚えになっていたりすることがあり

ました。その結果、１学期の期末テストでは納得のいく点数を取ることができませんでした。

２学期は苦手な教科でもあきらめずに取り組み、毎日の家庭学習を工夫していきたいです。  

二つ目は、学級のみんなに信頼される学級委員になることです。学級委員の仕事は学級のみ

んながスムーズに行動ができるように、大事なことを知らせたり、まとめたりする重要な役割

を任せられるので、しっかりと自分の役割を果たし積極的に取り組みたいです。また、学級の

みんなが仲良く楽しくできるよう、一人、一つ友達の良いところを見つけ仲を深めていきたい

です。  

三つ目は、ベストを尽くす体育大会にすることです。中学生になって初めての体育大会です。

今年はコロナ禍で開催するのも難しい時期ですが、体育大会が開催できることを感謝し、みん

なと力を合わせてゴールまで全力で頑張りたいです。そして、３年生は中学校最後の体育大会

なので、思い出に残るように私たちもバトンをつなぎ全力で頑張ります。みんなで最高の体育

大会をつくり上げていきたいです。 

【２年生  ２学期  学級委員  鳥家惺新  君  、  林田心暖  さん】   

２年代表：鳥家惺新  君  

僕は、２学期学級委員として特に頑張りたいことが二つあります。  

一つ目は、メリハリのある学級をつくることです。休み時間と授業の切り替えを素早くして

授業を集中して受けるクラスにしたいです。そのために、自分から声をかけてけじめのある学

級をつくり上げたいです。  

二つ目は、みんなをきちんとまとめて、みんなから信頼される学級委員になることです。２

学期は体育大会や修学旅行などの行事が予定されています。これらの行事を通して、みんなを

しっかりまとめて成功できるように頑張りたいです。また、みんなのことを優先して行動した

り、困っている人がいたらその人を支えてあげたり、先を考えて行動するなどを心掛けていき

たいです。  

２年生は、この２学期が今後を左右する大事な時期になると思います。中学校生活がちょう

どあと半分になり、１１月には生徒会役員改選もあり、力を発揮していかなければなりません。

このことを一人ひとりが自覚して大きく変わる２学期にしていこうと思います。 

【３年生  ２学期  学級委員  高原勝太  君、  佐藤愛莉  さん】  

３年代表 :  佐藤愛莉  さん  

夏休みが終わりました。みなさんはどのように過ごしましたか。私たち３年生は、７月 29

日・30 日の二日間、修学旅行に行きました。コロナ禍ということで、一泊二日ではありまし

たが、３年生が待ちに待った修学旅行でした。３年生全員が参加し、ハウステンボスに一泊し  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

てとても楽しい二日間となりました。修学旅行後には三者面談もあり、受験生としての自覚をも

って残りの夏休みを過ごしてきました。実力テストでは目標もって取り組んだ人が多かったと思

います。この結果をしっかり受けとめ、これから進路実現に向けてさらに高い目標もって学習に

取り組んでいきたいと思います。  

いよいよ２学期が始まります。３年生にとっては最後の体育大会などの行事があります。忙し

い時期となり、日々慌ただしく過ごしていくような気がしています。その中でも、一日一日を大

切にし有意義に過ごせるように、１学期に徹底してきた黙想や 2 分前着席など、毎日積み重ねて

きたことに一層磨きをかけていき、さらにあいさつの活性化や遅刻をなくしていくなど、課題に

も積極的に取り組んできたいと考えています。  

２学期は３年生にとって、自分自身の目標に向かって努力し、中学校生活のより良い締めくく

りができるよう全力で取り組んでいきたいと思います。 

女子バドミントン部の九州大会出場に際し、下記の方々にも餞別をいただきました。前号に
記載できず申し訳ありませんでした。改めて御礼申し上げます。ありがとうございました！！  
中新町南部自治会（柿田会長）    様、   
武次（女子バドミントン部ＯＧ）   様、 濱浦（女子バドミントン部ＯＧ）  様  

 

近藤徳朗（大浦中 OB）様から、とてもカラフルでかわらしい横断幕を寄贈していただきま
した。ありがとうございました！！  
なお、この横断幕は、笹野（３年生保護者）様に製作していただきました。すごい！！感謝！！  

保護者の皆さん、来賓の皆様、そして地域の方々にお詫びです。  
令和３年度の体育大会は、9 月 19 日（日）に、「無観客」にて開催いたします。すみませ

ん。本来、令和３年度の体育大会は 5 月 16 日（日）に実施する予定でした。しかしながら、
新型コロナ感染者の増加に伴い、5 月 16 日（日）に実施する場合は、「無観客」での開催が
条件であったため、せっかく体育大会を実施するならば、来賓・保護者・地域の方々に、頑張
っている子どもたちの姿を見ていただきたいという理由から 9 月１２日（日）に延期させてい
ただきました。ところが、長崎県独自の緊急事態宣言発令（8 月１９日～9 月６日）、まん延
防止重点措置（8 月２７日～9 月１２日）が適応され、市教育委員会の指導の下、9 月中に実
施予定の体育大会は、「無観客」で実施することとなりました。できることならば、保護者の
皆さんをはじめ、多くの方々の参観いただき、和気あいあいの中、楽しい体育大会を実施した
いと考えておりましたが、残念ながらその願いは叶いませんでした。なぜなら、２学期には多
くの行事が予定されています。例えば、①体育大会（９月１２日：日）、②市駅伝大会（１０
月５日：火）、③合唱祭（１０月１２日：火）、④市連合音楽会（１０月１５日：金）、⑤２年
修学旅行（１０月２７：水～２９：金）、⑥県駅伝大会（１１月１１日：水）、⑦生徒会役員選
挙（１１月２５日：木）、⑧人権集会（１２月７日：火）という具合です。中でも、３年生は、
進路決定をする時期であり、かつ受験に集中してほしい時期なのです。校長として、総合的に
判断した結果、苦渋の決断でしたが、体育大会の延期ではなく、「無観客開催」を決断させて
いただきました。どうぞご理解ください。なお、体育大会当日は、馬渡ＰＴＡ会長をはじめ、
数人の保護者の方々のご協力をいただき、体育大会の様子を「保護者限定でライブ配信」する
よう計画しております。ぜひ、そちらの方をご視聴ください。どうぞ宜しくお願いします。  



 


